



Por la Unidad y la Organización del PRD Michoacán rumbo al 2027

Hoy tenemos un mensaje importante que compartir con nuestra militancia y con todo Michoacán.

En esta fecha, 26 de octubre de 2025, nos hemos convocado para reivindicar la historia de nuestro partido, reafirmar su vigencia y reconocer su enorme aportación a la vida democrática y política de México, desde aquel histórico llamado del ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas en 1988, cuando el pueblo se alzó por la democratización del país.

El Partido de la Revolución Democrática ha sido, durante décadas, una fuerza histórica de transformación democrática.

Nacido de la lucha social, de la defensa de las libertades y del anhelo permanente de justicia, el PRD se ha consolidado como una institución fundamental para el pluralismo político, los derechos ciudadanos y el progreso nacional.

Hoy, desde Michoacán, levantamos la voz con orgullo y convicción, haciendo frente a los desafíos que vive nuestra entidad y el país. Reafirmamos los principios cardenistas que nos dieron origen y declaramos con firmeza que el PRD Michoacán sigue vivo, fuerte en sus raíces, vigente en su visión y absolutamente necesario para el futuro democrático de México.

El año 2027 representa una nueva oportunidad: reorganizar nuestro partido, reencontrarnos como militancia y demostrar que el PRD tiene la fuerza y la capacidad para volver a encabezar la lucha por la justicia social, el bienestar de las familias y la democracia. Este reto exige visión estratégica, unidad política y un trabajo territorial profundo, que nos permita reconectar con la gente, con las causas sociales y con la voz ciudadana que sigue creyendo en una izquierda democrática, responsable y progresista.





¡Tenemos con qué! Este partido cuenta con mujeres y hombres capaces de competir, ganar diputaciones, gobernar municipios y, por qué no, volver a gobernar Michoacán.

El PRD está de pie, preparado para competir con dignidad, con estrategia y con resultados en el 2027.

Nuestra alianza es con la militancia y con la ciudadanía.

Nuestro reto es fortalecerla con congruencia, organización y trabajo colectivo.

Hemos avanzado con paso firme en todo el territorio michoacano, consolidando los Comités Municipales y ahora damos un paso más: iniciar la integración de los Comités de Base, que asumirán la gran responsabilidad de fortalecer la presencia del partido en más de dos mil secciones electorales.

Este esfuerzo demuestra que la unidad y la disciplina dan frutos; que las divisiones internas solo debilitan la confianza social y desvían el rumbo del proyecto democrático que nos dio origen.

La unidad no significa uniformidad ni sometimiento; significa madurez política, cohesión y visión compartida de futuro.

Debe fundarse en principios que fortalezcan nuestra legitimidad y nos permitan recuperar la confianza ciudadana. El llamado es claro: sumar, no dividir; construir, no destruir; reconciliar liderazgos y caminar juntos por la vía del respeto y la disciplina democrática.

Recordemos que la tarea que dio origen al PRD sigue vigente: la organización popular desde las colonias, comunidades, ejidos, plazas públicas y movimientos sociales.

Esta tarea implica reconstruir nuestras estructuras municipales y seccionales, formar comités de base, integrar brigadas territoriales y consolidar una red política sólida en todo el estado.





Es tiempo de regresar a la base militante, escuchar a la gente, recuperar a quienes se alejaron y abrir las puertas a nuevos liderazgos, especialmente a mujeres y jóvenes con vocación social.

Nuestra meta es clara: un PRD organizado, territorializado y estratégico en cada rincón de Michoacán.

¡Recuperemos la esencia ideológica que dio vida al PRD y avancemos con fuerza rumbo al 2027!

Somos la izquierda democrática, social y progresista de México. Creemos en la justicia, la igualdad, los derechos humanos, la pluralidad política y la libertad como valores irrenunciables de la vida pública.

Por ello, fortaleceremos la Escuela de Formación Política del PRD Michoacán, para capacitar a nuestra militancia, dirigencias y representantes populares municipales y estatales. Porque sin claridad ideológica no hay proyecto político; sin formación no hay liderazgo responsable; y sin ética y compromiso social no hay legitimidad ni confianza ciudadana.

El PRD Michoacán tiene un compromiso programático firme y directo rumbo al 2027, que recae en todas y todos los aquí reunidos.

Nuestro programa político es claro: desarrollo con justicia social, combate real a la desigualdad, defensa de los derechos laborales, políticas públicas para el campo, seguridad con enfoque ciudadano y oportunidades educativas para las y los jóvenes. Apostamos por gobiernos municipales cercanos a la gente, eficientes, honestos y con visión progresista.

Somos un partido de origen popular, forjado con la fuerza de quienes nunca han dejado de luchar. No renunciamos a nuestra historia ni a nuestro futuro. Hoy iniciamos un nuevo ciclo político, convencidos de que la unidad y la organización son nuestra ruta hacia la victoria en el 2027.





Convocamos:

A nuestra militancia, a recuperar el orgullo perredista.

A nuestros liderazgos, a construir acuerdos en torno al proyecto común.

A la sociedad michoacana, a reencontrarse con el PRD como una alternativa seria, honesta y comprometida.

A las nuevas generaciones, a sumarse con entusiasmo a esta nueva etapa política.

Porque Michoacán necesita una izquierda con causa, con valor histórico y con visión de futuro, reafirmamos nuestro compromiso:

¡Por la unidad y reorganización del PRD rumbo al 2027!

¡Por la justicia social y la democracia!

¡Por Michoacán y por México!

